

Die Amtliche Vermessung feiert im Jahre 2012 ihr 100-jähriges Bestehen. Eine Wanderausstellung zum Thema war und ist an verschiedenen Orten in den Kantonen der Ostschweiz zu sehen. Im Kanton Glarus macht die Ausstellung

„100 Jahre amtliche Vermessung Schweiz“

vom

25. September bis 18. Oktober 2012 im Freulerpalast Näfels

halt.

Im Rahmen der Ausstellung hören Sie am Mittwoch 3. Oktober 2012, 19:30 Uhr einen

**Vortrag „Die amtliche Vermessung im Kanton Glarus – gestern, heute, morgen“
mit Referaten von**

- **Christian Just, Moosseedorf, ehemaliger Kantonsgeometer**
Der Weg von der Alutafel zum Internet bzw. von der Tuschfeder zum GIS-System
- **Lukas Domeisen, Schmerikon, GEODATA GLARUS AG**
Heutige Herausforderungen, Aufgaben und Abläufe in einem modernen Geometerbüro
- **Helena Åström Boss, Bern, Kantonsgeometerin**
Ausblick in die Zukunft der amtlichen Vermessung

Im Anschluss an den Vortrag lädt Sie das Departement Bau und Umwelt zu einem Apéro und einem Rundgang durch die Wanderausstellung ein.

Wir freuen uns, Sie im Freulerpalast begrüßen zu dürfen

GEODATA GLARUS AG: Ruedi Loretan, Dietrich Elmer & Lukas Domeisen

Voranzeige:

Glarner Messe 31.10. – 04.11.2012
lintharena sgu, Näfels

Sonderschau
„100 Jahre Amtliche Vermessung“

Die *GEODATA GLARUS AG* stellt
sich vor.



Öffnungszeiten Freulerpalast: Dienstag - Sonntag, 10:00-12:00 Uhr & 14:00-17:30 Uhr, Montag geschlossen